

# WAKAYAMA AZALEA ROTARY CLUB

2025年1月27日 第1133例会 VOL.27 No.22 TOTAL1033

2024-2025年度

国際ロータリー会長 ステファニー・A.アーチック

国際ロータリーテーマ 「ロータリーのマジック」

第2640地区ガバナー 野村 壮吾

ガバナー基本方針 「ロータリーの原点 四つのテストを実践しよう」



[例会日] 毎週 月曜日 12:30~13:30

[例会場] 和歌山市湊通丁北 2-1-2 アバローム紀の国

[事務局] 和歌山市本町 2-1 フォルテワジマ 2F (〒640-8033)

TEL 073-435-3470 / FAX 073-435-3472

E-mail : wa-az-rc@naxnet.or.jp



## 2024-25年度 和歌山アゼリアRCのテーマ

会長 西出 隆一 / 幹事 安宅 浩一

『ロータリーを通じて 優しさを届けよう』

----- 本日の例会 1月27日(月) -----

### 第1133回例会

☆クラブフォーラム

職業奉仕委員会

----- 次回の例会 2月3日(月) -----

### 第1134回例会 (夜間)

☆移動例会&グルメ会

☆お誕生祝い

場所 フォルテワジマ7F「コモドイルグスト」

時間 18:30~20:30

----- 前回の例会記録 1月20日(月) -----

### 第1132回例会

○ロータリーソング それでこそロータリー

○ゲスト紹介

○ビジター紹介 東京中央RC 北崎 隆 様

○出席報告 会員数 27名 (内出席免除1名)

本日の出席 21/26名 80.77%

メーカーキャップ 0名

## ❖ 会長挨拶 西出 隆一 会長



皆さんこんにちは。1月7日の新春初例会にご欠席された方もおられますので、改めてご紹介をさせていただきます。宮木 幹人さんが新年早々、ご入会頂きました。皆さんよろしくお願ひ致します。

それと、今年度の東南RCとの合同夜間例会は4月9日の水曜日に東南さんがホストとなり、アバロームで開催されますが、それに先立ちまして、親睦ゴルフコンペのお誘いがありました。

中RCも参加されるそうです。アゼリアからできるだけ多く参加したいと思いますので、ゴルフ同好会の皆さんよろしくお願ひ致します。

さて、先週の金曜日に次年度の理事役員予定者会議がありました。早いもので、もう宮井エレクトが、次年度の準備に取り掛かっています。私の年度もあと半年となりました。引き続きがんばりたいと思います。

今日は山路さんの卓話という事でよろしくお願ひ致します。会長報告は以上です。

## ❖ 幹事報告 安宅 浩一 幹事



わんわん募金箱を回しますのご協力お願ひ致します。ガバナー月信 1月号、「フィリピン育英会バキオ基金」、「2022-23年度地区資金使途不明金並びに能登半島豪雨災害支援金」のご

報告文書を回覧します。

同じく、ガバナー事務所より「ロータリークラブの講演録」の冊子が届きましたので回覧します。詳しく読みたい方は、貸し出しますのでお申し出ください。

四つのテスト (言行はこれに照らしてから)

I. 真実かどうか II. みんなに公平か

III. 好意と友情を深めるか IV. みんなのためになるかどうか

2月17日は、第3回クラブ協議会を開催します。理事、委員長さんは「委員会中間活動報告並びに進捗状況の発表」をしていただきますので、2月10日までに報告書をご提出ください。

和歌山新報より「マリーナ・シティ」のイベントのお知らせが届いておりますのでこちらも回覧します。

最後に、3月1日（土）にホテルアバローム紀の国でインターシティミーティングが開催されますが、ご返答がまだの方は24日（金）までにお願ひ致します。

## ✦ 委員会報告

### ◎ 出席・プログラム委員会

堀本喜久子 委員長



本日ボックスに2月のプログラム予定表と、2月3日の移動例会の案内を配布しております。フォルテ7Fのコモドイルグストになります。18時半開始になります。会費3,000円は次週

例会にて徴収させていただきますのでご準備の方よろしくお願ひ致します。

### ◎ 雑誌・広報・IT委員会

小阪 知 理事



ロータリーの友1月号の紹介です。始めに横組みです。

7ページから13ページには、今月の職業奉仕月間に伴い、その理念の基礎となっている『四つのテスト』の記事が掲載されています。

創案者であるハーバートJ. テラーは、やり手で卓越したセールスマンであり、行動家で信仰心があつく、道義を重んじる人でした。この『四つのテスト』は、草案は7つのテストだったのですが、それでも長いと考えた彼は、それを自問形式の4項目にまとめ上げ、それが今日の『四つのテスト』になったのです。

現代社会が今一番必要としているものは倫理的誠実さであると言ってもいいでしょう。『四つのテスト』は、人々が価値ある目標を追い求める際の指針として活用できます。10ページの最後の4行にこの『四つのテスト』の声明が語られています。是非お読みください。

続きまして27ページには、第2640地区の堺清陵ロータリークラブの記事が掲載されています。「第51回堺まつり」に合わせて、「こどもパワーフェスタ」を開催されました。子どもも大人も楽しんでもらいながら、ロータリークラブの認知度向上を図りつつ、新たな仲間を増やす取り組みをされています。

続きまして縦組みです。

16ページ～24ページには、日本の食文化を紹介する企画の記事です。1月号にはにっぽんふうど北陸能登特別編が紹介されています。能登の復旧・復興の現状を飲食店、酒造、漁師、農家の方々を通じて、現状と未来に向けて歩んでいる熱い思いが載っています。当クラブとしても、個人的にもご支援を続けていくことが出来ればと思っています。

最後に30ページをご覧ください。ロータリーあるある相談室の記事です。私はこの相談室の記事を大変気に入っています。1月号の相談内容も会員数が20数名の当クラブからすると、会員数が多いと悩みも多いものだと改めて考えさせられます。回答欄をご覧ください。以上

## ✦ 内部卓話

### ◎ 「自己紹介」

山路 恭世 会員



私の歩んだ道、そして今、私が挑戦し続ける理由 皆さん、こんにちは。昨年、アゼリアロータリークラブに入会させていただき、本当にありがとうございました。今日は、自己紹介を兼ねて、私が歩んできた道と、なぜ挑戦し続けるのかという理由についてお話しさせていただきます。

私は和歌山県和歌山市で生まれ育ち、幼少期は非常に恵まれた環境にありました。父は経営者で、母は非常に愛情深く、毎日のように私の面倒を見てくれました。

しかし、バブル崩壊後、父の会社は徐々に傾き、家庭の雰囲気も一変しました。私が小学生だった頃、父は家に帰らなくなり、母は毎晩泣いていました。その時の記憶は、今でも忘れることができません。

母はいつも私を大切にしてくれましたが、彼女が怒るときは激しく、私の心に「自分には価値がない」という思いが根を下ろしました。この思いは後々、私の人生に大きな影響を与えることとなります。自己肯定感の欠如は、私が社会に出た後も影響を及ぼしました。私は西浜中学校から信愛高校へ進学し、その後、幼児教育を学び、幼稚園で働き始めました。子どもたちと接する中で、私はさまざまな家庭環境や母親たちの想いに触れました。しかし、幼稚園で働いていた6年間の後、給料が少なく、仕事の負担が大きいため、転職を決意しました。その後、大阪の区役所で福祉課の生活保護ケースワーカーとして働き、毎日のように家庭訪問を行いました。特に多くの母子家庭を担当し、虐待が疑われる子どもや育児放棄に直面する母親たちと向き合いました。現実の厳しさに、私は支援の限界を感じる事が多く、無力感に苛まれました。

その後、結婚し子どもを持ちましたが、仕事を一旦辞め、専業主婦となりました。子育てに専念する中で、私は同じように悩んでいるママたちと交流を深め、そこで感じたのは、子育て中の母親たちが持つ力と可能性でした。これを社会に還元できる方法はないかと考え、ママイベントを立ち上げ、企業と連携して商品開発を行いました。私たちの意見やアイデアが商品に反映され、売れるという経験は大きな喜びとなり、やりがいを感じました。

しかし、私の人生はそう簡単には進みませんでした。夫婦間のすれ違いで離婚し、私は子どもを実家に預け、何も持たずに九州へと一人で逃げました。無気力で自分を壊すことでしか価値を見出せなかった私は、心の闇と向き合うためにコーチング講座を受ける決意をしました。この講座を受けることで、自分を見つめ直し、行動力を取り戻しました。

その後、和歌山に戻り、コーチングを活かして個人で収入を得るようになりましたが、この仕事は私が本当に目指していたものではないと感じ、フェードアウトしました。

子育てに専念していた時期に、母親支援の会社設立の話があり、私は再び社会とのつながりを持ち、母親たちと企業をつなぐ仕事に取り組むことを決意しました。私は商品の開発会議に参加し、SNSを活用したマーケティングのシステム構築にも挑戦しました。

さまざまな活動を通じて、私は母親たちの意見を社会に届けることに喜びを感じ、やりがいを再確認しました。

その後、社会は新型コロナウイルスという大きな転換期を迎えました。企業も母親たちも困難な状況に直面し、私はそれを目の当たりにしました。特に、シングルマザーたちが直面している厳しい現実には胸が痛みました。そこで私は、母親たちの声を制度や条例に反映させるために、政治の世界に挑戦することを決意しました。私は政治家という道に全く馴染みがなく、知識も人脈もありませんでしたが、それでも子育て環境を変えるために、この道を歩むことを決めました。これからの社会で、母親たちの声を制度に反映させるためには、政治を変えることが必要だと感じたからです。今、私はそのために戦い続けています。まだ道のりは厳しいですが、どんな困難があっても諦めることなく前進し続ける決意を新たにしています。

私は、母親を幸せにすることが、最終的には子どもの幸せを守ることに繋がると信じています。この信念を胸に、今後も戦い続け、社会により良い変化をもたらすために全力を尽くします。

ありがとうございました。

## ✧ S.A.A.報告 (3つの箱)

### ◆ニコニコ箱

#### 西出 隆一会長

東京中央R C北崎様、ようこそお越し下さいました。山路さん、卓話よろしく申し上げます。

#### 野村 伸S A A

先週はガラガラ声で聞き苦しくすみませんでした。今日もあまり変わらないかな？…

東京中央R C北崎様、ようこそいらっしゃいました。又、山路さん卓話楽しみです。

#### 藤田真佐子会員

山路さん、卓話楽しみです。よろしく申し上げます。

### 後和 信英会員

東京中央RC北崎様、ようこそお越し下さいました。  
山路さん、卓話よろしくお祈いします。

### 堀本喜久子会員

山路さん、卓話よろしくお祈いします。楽しみにして  
います。

### 北野 敏夫会員

山路さん、本日の卓話宜しくお祈いします。

### 松本 博会員

皆さん、本年もよろしくお祈いします。

### 宮井 靖輝会員

山路さん、本日の卓話よろしくお祈いします。

### 大野 治朗会員

山路さん、卓話楽しみにしております。

### 阪口 昌子会員

皆様こんにちは。山路さん、本日の卓話宜しくお祈い  
します。

### 佐々木卓也会員

山路さん、本日の卓話楽しみです。よろしくお祈い致  
します。

### 田原サヨ子会員

山路さん、卓話よろしくお祈いします。楽しみにして  
ます。

### 梅田 千景会員

今日は大寒！この暖かさは？北崎様ようこそ！楽しん  
で下さい。

### 吉田起代子会員

山路さん、本日の卓話楽しみにしています。

### ◆ニコニコ箱

**本日合計額 37,000 円 累計額 659,000 円**

### ◆ロータリー財団

後和 信英会員 堀本喜久子会員 北野 敏夫会員  
西出 隆一会員 野村 伸会員 阪口 昌子会員  
田原サヨ子会員 梅田 千景会員 吉田起代子会員

**本日合計額 22,000 円 累計額 187,000 円**

### ◆米山記念奨学会

後和 信英会員 宮井 靖輝会員 野村 伸会員  
梅田 千景会員

**本日合計額 15,000 円 累計額 123,000 円**

## ==== 今後のプログラム予定 ====

### ◆2月10日(月)

外部卓話：和歌山RC野井和重会長

### ◆2月17日(月)

第3回クラブ協議会

「委員会中間活動報告・進捗状況の発表」

### ◆2月24日(月) 祝日休会

### ※3月1日(土)

インターシティミーティング

於：ホテルアバローム紀の国

時間 13:00~16:30

### ◆3月3日(月) 休会(4日に変更)

### ◆3月4日(火)

移動例会&企業訪問

於：アサヒビールミュージアム

### ◆3月10日(月)

内部卓話：西出会長



### ◆市内ロータリークラブ例会情報

クラブ名	日時	内容
和歌山北	1月27日(月)	クラブフォーラム～第4回クラブ協議会～ 上期活動報告・下期活動計画発表  「特殊詐欺等の現状と対策について」 和歌山県警察本部 生活安全部 生活 安全企画課 犯罪抑止総合対策室 調査官・課長補佐 和歌山県警部 石神慎吾 さん
和歌山	1月28日(火)	会員卓話 小林一三会長エレクト
和歌山東南	1月29日(水) 12:30~	休会
和歌山西	1月29日(水)	休会
和歌山東	1月30日(木)	クラブ協議会 各委員会前期活動報告・ 後期活動計画
和歌山城南	1月30日(木)	クラブフォーラム「下半期クラブ協議会」
和歌山南	1月31日(金)	田村 公之 会員  卓話：「内川とともに50年」内川をきれい にする会 会長 野井 和重様 (和歌山ロータリークラブ 会長)
和歌山中	1月31日(金)	

### ◎サイン受付

### ◎休会

和歌山西RC：1月29日(水)